
コンセプトを「まちとのつながりを意識し、姫路に期待する！！」
とし、本年も 10 回程度開催予定です。姫路市の市政を考えながら、
姫路市を盛り上げるメンバーの集いの場にしていきます。お誘い
合わせのうえ、ご参加いただければ幸いです。

1 観光交流局所管
　シティプロモーション推進課長
2 総務局所管
　行財政改革推進課長
3 市長公室所管　広報課長

２月にお迎えした
講師紹介

つながりの会勉強会

次回つながりの会のご案内
日　時：平成29年３月22日水曜日　18：30～20：00
場　所：じばさんびる602会議室　姫路市南駅前町123
テーマ：ひめじ創生戦略について
 講師：姫路市職員　市長公室所管
 　　  地方創生推進室長

入場
無料

姫路市の市政出前講座と兼ねて開催さ
せていただきました。姫路市の幹部の
方々から業務を説明していただけたこ
とで、現場に近い内容になりました。
合わせて、市役所を身近に感じてもら
う機会にできたことが良かったです。
また、参加者から勉強会でいただいた
「民間事業者との連携強化」などのご意
見を、今後の市政に反映していきます。

２月の狙いと成果

姫路城とともに姫路市を盛り上げる！
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絶好の天気に恵まれ、完走後には
感動がありました。姫路城のメインスト
リートを出発し、街を飛び出して、綺麗
な清流がある田園風景を巡るコースか
ら姫路の広さを感じました。家族を含
む、沿道の声援と、多くのボランティア
の皆様のお力で、自分のポテンシャル
を最大限発揮することができました。
来年は子どもと一緒に走るファンランか
ボランティアとして参加します。

塚本 進介（自由民主党）

TEL 079-226-1221　　FAX 079-226-1222

観光立国日本としての取り組みが功を奏し、平成28年の訪日外国人
は2,403万人と前年比1.2倍になりました。同期間で姫路市では36万人と
1.4倍です。多くの都市が地域間競争で勝ち残る為の特色作りに苦労し
ているなか、姫路市には世界遺産姫路城があります。一方で、海外の
人は勿論、日本人のなかにも、姫路城が兵庫県にあることを知らない人
もいます。姫路城が世界的に有名であるというポテンシャルは、今以上
に姫路市の活力にできると思います。
翻って、姫路市の全産業における観光GDPの占める割合は約 2％で
す。鉄鋼や電機、化学などのものづくりの力も強く、サービス業も多い
ことから、観光依存度は高くありません。姫路市の産業
全体を元気にするためには、観光を観光産業として稼
ぐだけに留めず、ノウハウとして他の産業に活かす必
要があります。
私はそのノウハウが「シティプロモーション」と

「公民連携」にあると考えています。それぞれ、
姫路市がまずは観光分野でコンセプトを明確に
し、発信力を高め、関係者を巻き込むこと。
そして、役所と民間企業、そして市民団体な
どが自立した強みを活かすことです。観光
を姫路市の産業の柱のひとつに育てるこ
とを通じて、色 な々効果が得られると確
信しています。
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今後各種の活動情
報やお誘いを更新
していきます。

第 3 回

5時間
　6分13秒
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1978年5月11日生まれ 38歳　慶應義塾大学経済学部卒
・株式会社T＆Tサービス代表取締役（生損保代理店業）
・NPO法人せいばん地域防災防犯支援センター理事
進めたい街づくり
1. 経済を活性化し、力強い姫路を発進します！
2. 住みやすい、安心、安全な姫路を発信します！
3. １日過ごして、楽しかったと 思われる城下町に！
4. 健全な投資と今ある資産の見直しの推進
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総務委員会副委員長常任委員会 特別委員会 観光交流特別委員会
※議会、市長公室、総務局、財政局、会計課、消防局、選挙管

理委員会、公平委員会及び監査委員の所管に属する事項
並びに他の常任委員会の所管に属しない事項を審査します。 

※観光交流に関
する事項を調
査研究します。

所属委員会 市議会議員は常任委員会、特別委員会のそれぞれひとつに所属します。
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50年後を想像して城周辺を保存する50 年後を想像して城周辺を保存する

本通信はつながりの会にご加入頂いた方、もしくは会員からご紹介頂いた皆様、自治会長様、地域の皆様にお送りさせて頂いております。
年に数回程度このようなご案内をお送りさせて頂きますが、退会希望や郵送不要のご希望は発行元までご連絡ください。

郵送でのお届け
の場合

明るい電灯 ベンチの改修 城周辺の清掃 トイレの改修

私が議員になって以来「火の見やぐらである天守閣以外にも立ち寄ってもらう範囲を広げる」「お城を一周快適に回れる」との想
いで、色々な施策を検討し、市に提案しています。市の最近の取り組みでは、街灯や足元の間接照明などの電球を、明るい電球に
交換しました。夜間のお城のライトアップとも相まって、夜でも快適にお城の外周を散策したり、周辺を通って帰宅したりできるよう
になっています。また、想定を超えて大きくなった城周辺の木々を伐採、剪定し、見通しがよくなったと感じます。トイレの改修も進
めています。ベンチも一部新しくなりました。個別の改善を積み上げるとともに、次年度には姫路城の北側の外周に位置する「【仮称】
姫山公園再整備計画」を設定し、一体的で大幅な整備を行なう予定です。

整備に対する考え方を一歩進めてみました。ひとつは開発、保護する周辺区域を限定することです。そのことで、行政としても集
中的な取り組みになるだけではなく、既に関わっている方の理解を得やすくなります。加えて、そのエリアの整備に民間企業や地域
団体、市民などのアイデアや投資が集まりやすくなります。
もうひとつは、開発、保護する周辺区域を球体で考えることです。多くの人は、ＪＲ姫路駅からみえるお城の景観と、駅からお城
に行く道中について検討します。一方で、５０年後には高層ビルが建っているかもしれません。各種の観光施策が成功して、お城の
北側エリアに人気スポットがあるかもしれません。地中にある遺構調査が進み、他都市と比べて、更に貴重な歴史や文化の象徴が
発掘されるかもしれません。未来を想像して今の施策を検討することも時々は必要だと感じます。

姫路市には917の市立公園があります。公園を設置した
頃とは住民の構成が変わり、利用実態や、求められる公園
の在り方も変わっています。地域の子供達の遊び場所とし
てだけではなく、高齢者のグランドゴルフや、地域団体の
餅つき、若者のバーベキュー、幼稚園のお散歩、サッカー
スクールの練習など、今は禁止されている利用方法を含め
て、多く想像できます。
手柄山中央公園は大型事業として再整備されます。これ
を契機に姫路市全体のバランスを考えて、公園の広さや数
を再配置した
り、利用者目
線でルールを
見直したりす
ることを提案
します。同時
に、順次ある
公園整備を身
近で安心安全
な内容にして
いきたいです。

安全な通学路の整備

２月に大学時代のバドミントン部
の先輩で、愛媛県知事の中村時広
様を訪問しました。衆議院議員や県
議会議員、松山市長を歴任されてい
ます。三菱商事での勤務経験が強く
活きていると感じました。

地域の要望を市役所に届けること
に加えて、自治会長や育友会の皆様
と、城乾小学校の通学路と校区全域
での危険箇所の確認を行いました。
今後は、警察や行政も入る、通学路
安全推進会議で取り上げ、改善して
いきます。

公園の使い方を考える

　全国転勤を伴うサラリ－マンの家庭に生まれる。主に大阪と横浜で育つ。大学卒業後、業
界国内最大手の損害保険会社に就職。持ち前の行動力と突破力で各勤務地で、異業種交流
会を立ち上げた。ヒトとヒト、会社と会社をつなげることで新規大手法人顧客を多数獲得。
社内表彰制度の「関西アカデミー」優秀賞も受賞した。
　姫路支店勤務時代に福崎に住む妻と知り合い結婚。長男には城太と名付けるほど、姫路を
愛する。誇れる地元を持つことでヒトの輪が広がると確信した。姫路と出会って10年余。まず
は自分自身がチャレンジし、にぎわいや可能性を更に引き出し、世界や次世代に誇れる街を
つくります。

愛媛県知事
中村時広様を表敬訪問
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